
ESTE MES 
EL DEPORTE EN 

Hasta la fecha, hablar dei deporte en Les Franqueses, ha supuesto hacerlo única y ex-
clusivamente del fútbol, en donde, desde luego, se está efectuando una labor muy posi-
tiva, habiéndose conseguido logros importantes, como lo demuestran estos 14 equipos 
federados, pertenecientes a las cuatro entidades futboh'sticas de la población: C.F, Bella-
viata-Milán, C.F. Les Franqueses, C.D. Llerona y U.S. Corrò d ' A m u n t . El primero de 
ellos, como es sabido, consiguió además la pasada temporada ascender a su primer equi-
po a segunda Regional. 

Ahora, nos consta, se quieren potenciar en la población otros deportes c o m o balon-
cesto y balonmano, sobre las iniciativas del Ayuntamiento, a través de su Comis ión de 
Cultura y Deportes, la cual después de haber acondicionado al máx imo las pistas de la 
zona deportiva, está interesándose por el deporte de base, el escolar. A h í está la labor 
realizada por Juli Querait y sus colaboradores, labor que de tener continuidad, puede 
ser del todo fructífera. 

OURAIVTE EL PRESEIVTE CURSO 

Cerca de 200 escolares de la población toma 
rán parte en los Campeonatos Comarcales! 

— Durante el curso pasado —nos di-
cen los Sres. Valencia, Alcalde de Les 
Franqueses, Domínguez y Riera, miem-
bros de la Comis ión de Cultura y Depor-
tes— tomaron parte en los Campeona-
tos Comarcales hasta un total de 132 
escolares de la población, 6 9 en atletis-
mo, 47 en baloncesto y 16 en balonma-
no, recibiendo el Colegio Nacional 
"Bel lav ista" el trofeo al centro con más 
participantes de la comarca. Para el pró-
x imo curso hay previstas alrededor de 
las 200 fichas. 

Esto —recalcan— es lo que pretende-
mos: potenciar al máx imo el deporte es-
colar. Y para ello el Ayuntamiento tiene 
contratados los servicios del monitor 
Juli Querait atleta destacado a nivel na-
cional, quien además de impartir la edu-
cación física en los colegios, se ocupa de 
estas actividades deportivas con la ayuda 
de varios colaboradores. 
— Por otra parte hemos podido ver las 
obras que últimamente se han realizado 
en la zona deportiva... 
~ Efectivamente. Además de acondicio-
nar la pista polideportiva, renovando por-
terías y demás, hemos construido unas 
casetas-vestuarios, tanto en dicha pista 
como en las de tenis, dotándolas de agua 
caliente y todos los servicios necesarios. 
Este año ya se han podido utilizar para 
diversos encuentros de los Campeonatos 
Comarcales Escolares. 
— U n tema del que se ha hablado mucho 
y que ahora ya se está haciendo realidad 
es el del vallado del campo de fútbol mu-
nicipal... 
— A s í es. Ya se han empezado las obras 
y está previsto que para el primer partido 
de Liga, hayan concluido. Dado que el 
Ayuntamiento tiene otras necesidades 
más imperiosas que esta, además de no 
estar incluido en el presupuesto, se ha 
buscado a propuesta de los clubs, una 
fórmula por la que el Ayuntamiento 
financia la cimentación, corriendo a 

l'isla |)oIÍílci)ortiva recientemente acondicionada. Al fondo, ios vestuarios-casetas construídosi 
hién liaec escasas fechas. 

cargo de las dos entidades, C.F. Les 
Franqueses y C.F. Bellavista-Milán, el 
coste del vallado. Esto, en espera de en-
contrar un sistema para recuperar dicho 
importe, bien a través de los organismos 
correspondientes. Federación Española de 
Fútbol, Generalitat, Diputación, etc, 
también por otras fuentes como publi-
cidad, por ejemplo. Precisamente noso-
tros ya hemos efectuado hace u nos 
días las primeras gestiones cerca de la 
Federación, quien nos ha remitido al 
Consejo Superior de Deportes. 
— ¿Qué hay sobre el proyectado Pa-
tronato Municipal deport ivo? 
— Es uno de nuestros principales ob-
jetivos y si no se ha creado antes, ha sido 
porque resultaba absurdo al existir 
sólo fútbol en nuestra población. Aho ra 
que están a punto de federarse otras en-

tidades en baloncesto y posibiem 
más tarde en balonmano, es el momei 
de ponerlo en marcha. 
- ¿Qué otros proyectos deportivwt 
ne en estos momentos la Comision 
Cultura y Deportes? 
- C o m o más inmediato, mejorar lai 
minación de la zona deportiva, para 
que vamos a colocar un transform^ 
de 60 kW. A más largo plazo, teneiwj 
previsto la construcción de una pi»' 
E l lo si se consiguiera la subvención d« 
en su d í a se p i d i ó a la Generairtat pu« 
coste es de 2 3 millones de Pe«^-
ubicación estaría en la zona depo^ 
en donde tenemos terrenos para ei^^ ^ 
los mismos y provisionalmente 
hacer unas pistas de petanca, que 
pués se trasladarían a otro t m - ' 
pudiese ser unas pistas de atletismo. 
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